

ABSTRAKS

M. Imam Suswandoyo. **Pengaruh Konservatisme (*prudence*) Akuntansi, Arus Kas Operasional, *Debt to Equity Ratio*, Modal Kerja, dan *Size* Perusahaan terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia** (dibimbing oleh DR. (Cand.) Adrie Putra SE.MM).

Perusahaan manufaktur dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode tahun 2011-2015. Variabel penelitian yang dianalisis adalah Konservatisme (*prudence*) Akuntansi, Arus Kas Operasional, *Debt to Equity Ratio*, Modal Kerja, dan *Size* Perusahaan sebagai variabel independen. *Return Saham* dihitung dari tahun 2011-2015 sebagai variabel dependen. Tujuan penelitian adalah (1) Untuk mengetahui dan menguji variabel konservatisme akuntansi, berpengaruh secara parsial terhadap *return* saham.; (2) Untuk mengetahui dan menguji variabel arus kas operasional, berpengaruh secara parsial terhadap *return* saham.;(3) Untuk mengetahui dan menguji variabel modal kerja, berpengaruh secara parsial terhadap *return* saham.;(4) Untuk mengetahui dan menguji variabel *Debt to Equity Ratio* (*DER*), berpengaruh secara parsial terhadap *return* saham.;5)Untuk mengetahui dan menguji variabel *size* perusahaan berpengaruh secara parsial terhadap *return* saham 6) Untuk mengetahui dan menguji variabel KSV. Arus kas operasional. Modal kerja, *Debt to Equity ratio* dan *size* berpengaruh secara bersama-sama terhadap *return* saham Metode analisis dalam penelitian ini adalah metode analisis regresi linear berganda. Pengolahan data ini menggunakan program *Software for window SPSS 22,00* . Uji hipotesis dilakukan dengan uji signifikan simultan (uji-F) dan uji partial (uji-t). Uji signifikan simultan bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen secara bersama-sama. Uji *partial* bertujuan untuk mengetahui pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen secara *partial*.

Hasil penelitian selama 2011-2015 menunjukkan bahwa (1) konservatisme akuntansi, tidak berpengaruh secara parsial terhadap *return* saham.; (2) variabel arus kas operasional, berpengaruh secara parsial terhadap *return* saham.;(3) variabel modal kerja, tidak berpengaruh secara parsial terhadap *return* saham.;(4) variabel *Debt to Equity Ratio* (*DER*), tidak berpengaruh secara parsial dan bersama-sama terhadap *return* saham.;5) variabel *size* perusahaan tidak berpengaruh secara parsial terhadap *return* saham. 6) semua variabel independen secara bersama-sama berpengaruh terhadap *return* saham

Kata kunci : Konservatisme akuntansi, arus kas operasional, modal kerja, *Debt to Equity Ratio* (*DER*), *size* perusahaan dan *return* saham